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    愛西市愛西市愛西市愛西市巡回バス運行巡回バス運行巡回バス運行巡回バス運行検討検討検討検討委員会委員会委員会委員会会議録会議録会議録会議録（概要）（概要）（概要）（概要）    

会 議 名 平成 23 年度 第 4 回 愛西市巡回バス運行検討委員会 

開 催 日 時 平成 24 年 3 月 28 日（水）午後 2時 00 分から午後 2 時 40 分まで 

開 催 場 所 愛西市役所 ２階 大会議室 

出 席 者 別紙のとおり 

欠 席 者 
黒宮光世、鷲野正昭、八木忠彦、渡辺千鶴子、太田邦雄、大宮國昭 

鈴木 實 

協議事項等 

●協議事項 

（１）巡回バス運行方針の確認について 

（２）組織の見直しについて 

（３）その他 

公開／非公開の別 公開 

非公開の理由 ― 

傍聴人の数 0 人 

会 議 資 料 
次第 

 

審 議 経 過 別紙のとおり 
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愛西市巡回バス運行検討委員会委員 

役  職 氏   名 推 薦 母 体 備   考 

委 員 長 前野 俊雄 高齢者代表  

委 員 加藤 英明 総代会  

〃 黒宮 光世 総代会  

〃 鷲野 正昭 総代会  

〃 八木 忠彦 総代会  

〃 横井 則子 女性代表  

〃 渡辺 千鶴子 女性代表  

〃 服部 愛子 女性代表  

〃 八木 香代子 女性代表  

〃 水野 壽里 市民代表  

〃 横井 照雄 市民代表  

〃 飯田 雅美 市民代表  

〃 畑  朝子 市民代表  

〃 吉田 高久 高齢者代表  

〃 山田 晋 高齢者代表  

〃 田中 充 高齢者代表  

〃 西村 幸雄 高齢者代表  

〃 大宮 國昭 高齢者代表  

〃 鈴木 實 高齢者代表  

 

職務のために出席した職員 

役   職 氏   名 備   考 

立田総合支所長 宇 佐 見 征 弘  

八開総合支所長 諏 訪 勝 三  

佐織総合支所長 八 木 正 巳  

事務局 

氏   名 氏   名 

石 原  光 猪 飼   明 

奥 田 哲 弘 伊 藤 靖 幸 
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審 議 経審 議 経審 議 経審 議 経 過過過過    

発言者 内容（概要） 

 

委員長 

 

 

 

総務部長 

 

 

 

 

委員長 

 

 

事務局 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

委員 

 

 

あいさつ 

・委員長よりあいさつ 

 本日の運行方針の確認、組織の見直しとも重要な議題となりますのでよろ

しくお願いします。 

 

・総務部長よりあいさつ  

ご出席いただきありがとうございます。 

本日の 2つとも重要な議題になりますのでよろしくお願いいたします。 

 

１ 巡回バス運行方針の確認について 

 前回の会議で決定された事項の確認となりますが、事務局から説明をお願

いします。 

 

 前回の会議で今後の検討の基となる事項を決定していただきましたので、

それをまとめたものを提示させていただいております。 

 

何かご質問はございますか。 

特に無いようなので次の議題に移ります。 

 

 

２ 組織の見直しについて 

 

それでは、先ほど認めいただいた運行方針に基づいて、平成 24 年度には運

行調査委託の予算を計上しております。内容としましては、乗客数調査と以

前実施したアンケート調査から分析をしていきます。 

また、住民意識の把握ということで地域ごとでの意見の集約を予定してい

ます。 

それとともに、組織の見直しを行い検討を重ねていきたいと考えています。

今度の要綱では任期を定め、協議結果を市長へ提言することとし、委員の構

成についても福祉関係職員を含めることができることとしています。 

以前の要綱では目的を達成した場合に解散ということになっていますが、

より良い巡回バスの運行について継続して検討していく委員会として要綱を

定めました。 

 

 この件につきまして、何かご質問などございますか。 

  

今までは、職によっては委員として出席する人が毎年変わることもあった

が、継続して出席してもらいよく審議していただきたい。 
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委員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

委員長 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 現在、団体の代表として出席させていただいているが、今後は役職を離れ

た場合には交代することになるのか。 

 

 現在は、各団体からの推薦をいただき、それぞれの立場からの意見をいた

だいていると考えています。 

 今後についても、役職を離れたからといって交代するのではなく、それぞ

れの立場の意見として継続して委員を務めていただきたいと思います。 

  

 他にご質問もないようなので次の議題に移ります。 

 

３ その他 

 

委員が実際にバスを利用した状況の資料が配布されていますので、委員の

方にご説明いただきたいと思います。 

 

あるイベントに参加した際に、タクシーを利用する人が何人かいたので、

公共交通を利用することを PR すれば、巡回バスの利用促進に繋がると感じ

た。 

乗客の多くは高齢者で福祉センターへの利用でした。だた、駅を利用する

人も少なからずおり、上手く利用すれば巡回バスは有効な交通機関であると

いうことも確認できた。 

 

それでは他に特に意見もないようなので、本日の検討委員会は終了したい

と思います。長時間ありがとうございました。 

 

 


